



adveniat
für die Menschen
in Lateinamerika



Kolumbien

- Kolumbien hat einen mehr als 50 Jahre langen bewaffneten Konflikt hinter sich – und der Weg zum Frieden ist leider nicht so einfach.
- Kolumbien ist etwa dreimal so groß wie Deutschland.
- Der Landesname leitet sich von Christoph Kolumbus ab, obwohl er nie in Kolumbien war.
- Kolumbien ist nach Brasilien mit ca. 50 Mio. Einwohnern das in Südamerika bevölkerungsreichste Land.
- Die Wirtschaft und wirtschaftliche Entwicklung konzentriert sich in dem Städtedreieck Bogotá – Medellín – Cali; je weiter eine Region von diesem Dreieck entfernt ist, desto vernachlässigter ist sie von der Zentralregierung in Bogotá.
- Berühmte kolumbianische Persönlichkeiten: Gabriel García Márquez (Literatur-Nobelpreisträger 1982; sein berühmtestes Werk „Hundert Jahre Einsamkeit“), Pablo Escobar (blutrünstiger Drogenhändler und Mafiaboss des Kartells von Medellín), Shakira und Juanes (singend auch in Europa unterwegs), Lucho Herrera und Egan Bernal (Radsportprofis).



In der Gemeinde Pasto im Südwesten Kolumbiens besuchen ausgebildete Teams der Sozialpastoral alte und benachteiligte Gemeindemitglieder.



Die Kathedrale in der Hauptstadt Bogotá.